
 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº ______/2025 

 

 

Excelentíssimo Senhor, Antercio Pereira 

Presidente da Câmara Municipal de São Tomé 

 

 

 

 

 

 

 

CAICK PONTES TENÓRIO, vereador eleito no desempenho de seu mandato, submete à apreciação da mesa, 

para que seja discutida e submetida ao esclarecido plenário, a seguinte proposição: 

Requer nos termos regimentais da Câmara Municipal de São Tomé, que SE APROVADO seja 

encaminhado ao excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a seguinte solicitação: SE VIÁVEL A INSTALAÇÃO 

DE REDUTOR DE VELOCIDADE (LOMBADA) NA RUA BARÃO DO RIO BRANCO. 

JUSTIFICATIVA: A referida solicitação faz-se necessária, haja vista que na rua apresentada há constante 

circulação de pedestres crianças, adolescentes e idosos pessoas praticando atividade física e ainda a alta 

velocidade de veículos e motocicletas. A presença do redutor de velocidade, (lombada), obrigará ao 

motorista a redução da velocidade a qual conduzem seus veículos e motocicletas, e aos pedestres maior 

segurança para transitar na via. 

 

 

Câmara Municipal de São Tomé/RN, Plenário Rainel Pereira de Araújo, em 13 de março de 2025. 

 

 

 

 

 

 

Caick Pontes Tenório 
Vereador / Podemos 

 

 

EMENTA: Requer que seja encaminhado esta 
solicitação ao excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando a instalação de Redutor 
de velocidade na Rua Barão do Rio Branco. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


